
舟島地域づくり会議で挙げられた要望と町の回答

行政区 項目 内容・理由・場所など 町の回答（対応内容）

1 上島津 防犯カメラの設置

理由：昨年犯罪が発生
した例があり、抑止力
解決のため
場所：八坂神社付近

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。なお、行政区防犯カメラ設置事業補助金を利用する
ことも可能です。
(生活環境課)

2 上島津
防災用品の配布（各地区
へ）

6月の大雨で近くに避
難指示がでて、改めて
災害に対する備えの
大切さを実感しまし
た。

【地域予算で対応】
令和６年度中に防災備蓄品を購入いたします。
（防災危機管理課）

3 下島津 防犯カメラの設置

場所：国道125号線と
県道34号線のT字路
交差点
理由：国道125号線
パイパスには、何箇所
か防犯カメラが設置
されているが旧道に
は設置がない。ある程
度の大きさの交差点
にカメラが設置され
ることにより、車の窃
盗や不法投棄などの
犯罪抑止を狙う。

「国道125号線と県道34号線のT字路交差点」は、主要
交差点に位置付けられていますので、令和8年度までに
町で設置予定です。設置後は、町で管理いたします。
（生活環境課）

4 掛馬 不法投棄の看板
設置ではなく、板が欲
しい

不法投棄注意看板は、ご要望いただければ支給すること
ができますので、廃棄物対策課から区長さんへご連絡い
たします。
（廃棄物対策課）

5 掛馬
クリーン作戦時に使用す
るごみばさみ

配布できるようにした
い

今回は地域予算として選ばれませんでしたが、地域予算
を活用してごみばさみを購入することは可能です。採用
されるかどうかは、地域づくり会議での話し合い次第に
なりますが、来年度改めてご提案いただければと考えて
おります。
（廃棄物対策課）

6 竹来
防災備品（保存食等）の
購入

災害等非常時のため
に一定数の保存食等
を備蓄したい（希望す
る行政区分）
ごはん、おかゆ、パン、
長期保存飲料水等。

【地域予算で対応】
令和６年度中に防災備蓄品を購入いたします。
（防災危機管理課）



7 竹来
外部広報掲示板の設置
（交換）

現在設置している木
製の広報掲示板は、経
年劣化により倒壊等
の危険な状態にある
ため、ガラス戸付のア
ルミ製外部掲示板を
設置（交換）し、掲示物
を風雨から保護した
い。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(秘書広聴課)

8
南平台
一丁目

舟島ふれあいセンター
及び舟島小体育館が避
難所になるのでフリー
Wi-Fiを設置してほしい

いざ避難所になった
ときにインターネット
等が遅くならないよう
にして欲しい

【舟島ふれあいセンターへのフリーWi-Fi設置】
今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(中央公民館)

【舟島小体育館へのフリーWi-Fi設置】
町内の小中学校の体育館にWi-Fi設備は設置済となっ
ております。災害時に適切に利用できるよう、引き続き
関係部署と協力してまいります。
（防災危機管理課・学校教育課）

9
南平台
二丁目

陽だまり公園に時計台
を設置してほしい

遊んでいる子供たち
や散歩している人た
ちが時間がわかるよ
うになったらいいと思
う。

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。
(都市整備課)

10
南平台
三丁目

舟島小通学路沿いに防
犯カメラを設置して欲し
い

＜趣旨＞生活空間防
犯カメラの設置
・舟島小へ通う子供達
の安全確保のため。
・自動車の盗難、車上
荒らし等犯罪抑止の
ため。
＜場所＞南平台三丁
目から舟島小学校へ
抜ける通学路沿い（島
津の杜付近）

今回は地域予算要望として選ばれませんでしたが、地域
予算を活用して設置することは可能です。採用されるか
どうかは地域づくり会議での話し合い次第にはなります
が、来年度改めてご提案いただければと考えておりま
す。なお、行政区防犯カメラ設置事業補助金を利用する
ことも可能です。
(生活環境課)

11
南平台
三丁目

自治会館に非常用バッ
テリーを導入して欲し
い。

災害時の補助電源用。
【地域予算で対応】
令和６年度中にバッテリーを購入いたします。
(防災危機管理課)

12
南平台
三丁目

子供達がボール遊びが
できる場所を確保して
欲しい。

ボール遊びのできる
場所が無く道路で遊
んでいる子どもが多
い。

公園の整備につきましては、用地の確保や工事費など多
額の事業費が必要となるため、現在計画にない公園整備
を進めることは大変厳しい状況です。ご不便をおかけし
申し訳ありませんが、ご理解のほどよろしくお願いいた
します。
（都市整備課）


